

NOTICIAS - NOVEDADES AGROFINA

En Agrofina nos destacamos por dar respuesta a las necesidades de nuestros clientes, desarrollando servicios y tecnologías que contribuyan a mejorar los procesos del agro. Es por eso, que realizamos las siguientes actividades en el mes de Septiembre.

17/9: Charla Técnica en AgroUp.

Agrofina fue parte del evento que organizó el DRA AgroUp y que tuvo una convocatoria de más de 80 personas. Hugo March (Jefe del Laboratorio de Formulaciones) dio una charla sobre formulaciones y compatibilidades de mezclas.





18/9: Charla Técnica en Lartirigoyen.

En la central del distribuidor Lartirigoyen en la localidad de Catriló, el equipo de Agrofina reunió a la fuerza de venta de las sucursales de Trenque Lauquen, Salliqueló, Santa Rosa, Gral Pico, Lonquimay y Pellegrini para presentar los nuevos lanzamientos y el posicionamiento de los productos, dar a conocer la web de la empresa, y presentar al Laboratorio de Formulaciones.



19/9: Sponsoreo en XXIV Taller de Híbridos y manejo de cultivo de maíz EEAOC.

Con una convocatoria de más de 200 personas, Agrofina participó como sponsor del evento organizado por la Estación Experimental, en el cual se trataron temas como las condiciones agrometeorológicas de la campaña, el resultado de macro parcelas de híbridos de maíz y sorgo, el manejo de maíces guachos, la situación actual de Dalbulus maidis, entro otros.









NOTICIAS/NOVEDADES NACIONALES





Con el objetivo de continuar con su plan de expansión y consolidar su presencia en el centro del país, Los Grobo incorporó dos nuevas plantas a su red de acopio y acondicionamiento en Olavarría (Buenos Aires) y Victoria (Entre Ríos). Las mismas permitirán aumentar la capacidad de almacenaje estático en más de 55.000 toneladas. (*Agrositio*)

GROFINA NOVEDADES EN PRODUCTOS: LANZAMIENTO INSECTICIDAS



✓ ☐ Clorantraniliprole 20 % (SC), es un insecticida perteneciente a la familia química de las diamidas, recomendado para el control de orugas difíciles, como la oruga bolillera, en una amplia gama de cultivos.

Dinotefuran 70% (SF-SB), es un insecticida compuesto por dinotefuran, neonicotinoide de 3^{ra} generación con menor impacto ambiental del mercado. Presenta una acción rápida de volteo y prolongada persistencia, recomendado para el control de insectos succionadores. (Ver Flyer)

MERCADO NACIONAL



CAMPAÑA SOJA 24-25: En su informe de Pre Campaña, la Bolsa de Cereales de Buenos Aires, anticipó su estimación de la intención de siembra de la oleaginosa, que ascendería a **19 MHA** (+9,8% vs 23-24 y +13% vs promedio de los últimos cinco años). Este incremento puede atribuirse a principalmente, a una mayor disponibilidad de superficie debido a una merma en la intención de siembra de maíz, sumado a un aumento en la superficie triguera que aumentaría la superficie de soja de 2^{da}. (¡Mirá el reporte!)



El SENASA centralizó en "SIGTrámites" todas las gestiones de registro de insumos para el campo. La disposición rige para fertilizantes, agroquímicos y biológicos. Según informaron oficialmente, el objetivo es agilizar y transparentar las operaciones, e incluye las tramitaciones y las solicitudes de gestión previas. (TN Campo)

¡NUEVA RESISTENCIA! Mancha marrón (Septoria glycines).

Investigadores de la Cátedra de Fitopatología de la Facultad de Ciencias Agrarias de la UBA (Fauba) detectaron en la provincia de Santa Fe cepas de mancha marrón (Septoria glycines) resistente a estrobilurinas. (Bichos de Campo)



MERCADO INTERNACIONAL





Según la Organización de Productores de Caña de Azúcar de Brasil (Orplana), los recientes incendios en São Paulo afectaron a más de 100.000 hectáreas de caña de azúcar, es decir, aproximadamente el 2% de la caña de azúcar del estado. (*Agropages*)

